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Solicita a destinação de recursos da
União visando à aquisição de um ônibus
para ser utilizado no transporte escolar,
no Município de Costa Rica.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

08/02/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

00107/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Deputados Federais e Senadores representantes de
Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e Senado Federal, solicitando a
destinação de recursos da União visando à aquisição de um ônibus para ser utilizado
no transporte escolar, no Município de Costa Rica.

Plenário Deputado Júlio Maia, 8 de fevereiro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(004/2023)

JUSTIFICATIVA

Com objetivo de proporcionar maior qualidade de atendimento aos estudantes de
Costa Rica, a Câmara Municipal de Vereadores, por meio da Indicação nº 290/2022
solicitou nosso apoio e intercessão na viabilização de verbas a serem empregadas na
aquisição de um ônibus para o transporte de alunos, uma vez que o município não
dispõe do montante de recursos para este investimento.

O atendimento a esta reivindicação proporcionará dignidade, conforto e qualidade de
vida aos alunos que necessitam de transporte escolar em Costa Rica, no que pedimos
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a atenção especial dessa conceituada Bancada Federal na alocação e destinação dos
recursos necessários para esta concretização.

 


